



## 2学期スタート！いろんな秋に挑戦

9月1日(月)子どもたちの元気な声が戻ってきました。いよいよ2学期のスタートです。2学期には子どもたちにとって、水泳や運動会、市の陸上記録会、マラソン大会などの体育行事があります。(スポーツの秋)また、修学旅行、やまのこなど各学年の校外学習。そして3・4年生の市の音楽会への参加、図工や書写の作品づくり(芸術の秋)、人権集会も予定されていて様々な魅力的な行事が目白押しです。子どもたちにはその中でいろんな秋に挑戦しながら学びを深めてほしいと考えています。

始業式には、今上映中の『鬼滅の刃』の主人公の竈門炭治郎のセリフ『強い者は弱い者を助け守る そして弱い者は 強くなり また 自分より弱い者を 助け守る』という言葉を子どもたちに紹介しました。「上学年は2学期活躍する場面がたくさんあるので、かっこいいところ(一番になるということでなく一生懸命頑張るという意味)を下の学年に見せてほしい。」「下学年はいろんな場面で活躍する高学年をしっかり見て強くなってほしい。」と伝えました。子どもたち一人ひとりの活躍を楽しみにしています。

猛暑の夏も落ち着きが見え始めてきたとは言え、まだまだ暑い日が続きそうです。子どもたちには、熱中症対策を十分に行い、体に気をつけて過ごしてほしいと考えています。

2学期もご支援ご協力をよろしくお願いします。

## 校長の夏休み…ラジオ体操の参加

諸般の事情でラジオ体操を実施されていない地区もあるのですが、実施されている地区的ラジオ体操に参加しました。体操が始まるまでは子どもたち同士雑談をして過ごし、ラジオ体操の曲が流れると高学年の児童が前に立ち体操を始めます。下学年の子どもたちは高学年の動きに合わせて体を動かします。体操が終わるとスタンプを押してもらって解散します。最終日には、地域の掃除も頑張ってくれました。集合から解散まで20分程度ですが、子ども達にとって夏休みの情報交換の場になっているようです。参加いただいた保護者並びに地域の皆様、ご協力ありがとうございました。



# 運動場整備作業ありがとうございます

8月2日滋賀県建設業協会高島支部にご協力いただき、運動場の整備作業をしていただきました。一面に広がっていた草ごと運動場の表面を削り、新たに土砂を入れてならし、ロードローラーで押し固めてくださいました。建設業協会の皆様ありがとうございました。

8月末には、学校職員で運動場のグランドライン張りをしました。きれいになつた運動場で運動会の練習・本番を迎えることができます。



## 先生の夏休み…2学期に向けて!

夏休みは先生にとってリフレッシュ、そして研修の期間もあります。マキノ東小学校で開催された研修会を紹介します。8月22日に元文部科学省教育教科調査官で京都女子大学の水戸部先生を招いて(滋賀県総合教育センター主催の)国語科指導案検討会をしました。子どもたちにとって楽しくわかる学習となるよう努力しています。



## ★10月の行事予定★

10月 1日 (水)	フッ化物洗口、委員会活動	20日 (月)	3年校外学習(平和堂今津店) 教育相談週間(～31日まで)
3日 (金)	マ東検定	22日 (水)	フッ化物洗口
8日 (水)	フッ化物洗口	23日 (木)	4年やまのこ(3小合同)
9日 (木)	朝のお話会	24日 (金)	百字作文
10日 (金)	百字作文、運動会前日準備	27日 (月)	全校合唱の日
11日 (土)	運動会	28日 (火)	5年校外学習(工場見学)
13日 (月)	スポーツの日	29日 (水)	フッ化物洗口、委員会活動
14日 (火)	運動会振替休業	30日 (木)	4年やまのこ(予備日)
15日 (水)	フッ化物洗口中止、クラブ活動 集金日、安全点検日	31日 (金)	6年修学旅行(3小合同)
17日 (金)	マ東検定		

